

Voyage, voyage - ein Besuch in Strasbourg

Eine Studienfahrt für Schüler eines Beruflichen Gymnasiums nach Frankreich? In diesem September fand sie statt, die Klasse BG 23 der Ludwig-Erhard-Schule Erfurt reiste für 5 Tage nach Strasbourg. Angeregt durch einen Besuch der Europaabgeordneten Marion Walsmann in unserer Schule entstand der Wunsch, die Thüringer Politikerin einmal vor Ort im europäischen Parlament zu besuchen. Außerdem könnte man dabei bestens die im Unterricht erworbenen Französischkenntnisse praktisch anwenden.

Fast wäre das Projekt aus finanziellen Gründen gescheitert, doch mit Unterstützung der Staatskanzlei und des Fördervereins der Schule, gepaart mit strikter Sparsamkeit wurde der Traum Anfang September wahr: die Klasse genoss eine Stadtführung durch die Europametropole und besuchte mehrere Museen, die in Frankreich besonders für junge Menschen oft kostenlos sind und sogar noch spannende Begleitprogramme anbieten. Am zweiten Tag in Strasbourg hörte die Schülergruppe Frau Walsmann im Sitzungssaal des Europaparlaments zu, ließ sich die Reden der Abgeordneten je nach Wahl in eine der 24 Sprachen der EU-Mitgliedsländer übersetzen und stellte in einem Kindergarten die Figuren des Kika vor.

Auch sportliche Aktivitäten kamen nicht zu kurz: nach dem Aufstieg zum Münster mit über 300 Stufen und einer Fahrt mit selbstgelenkten Booten war für einen 360-Grad-Eindruck von Strasbourg gesorgt. Fazit der Studienfahrt: Das Interesse an Politik und an der französischen Sprache wird sicher erhalten bleiben. Oder in den Worten einer Schülerin: „J'aime la France.“

